



おそわっ子広場



教育目標：「自立」の根っこを育てる

HP <http://mimuro.mitelog.jp/mimuro/>

合言葉：チャレンジ&スマイル

勝山市立三室小学校だより

令和3年7月21日 第8号 (通算第432号)

東京五輪の開会式が23日に行われます。この機会に「オリンピック憲章」の「オリンピズム(オリンピック精神)の根本原則」に目を通してみました。

2020年7月17日から有効になったオリンピズムの根本原則は7項目あります。その中で、人権に関する次の記述(4と6番の項目)に目が留まりました。

<https://www.joc.or.jp/olympism/charter/pdf/olympiccharter2020.pdf> からの引用です。

- ・スポーツをすることは人権の1つである。すべての個人はいかなる種類の差別も受けることなく、オリンピック精神に基づき、スポーツをする機会を与えられなければならない。オリンピック精神においては、友情、連帯、フェアプレーの精神とともに相互理解が求められる。
- ・このオリンピック憲章の定める権利および自由は…(略)…いかなる種類の差別も受けることなく、確実に享受されなければならない。

人権とは、すべての人が差別を受けることなく生きる権利のことをいいます。差別を「いじめ」に置き換えることもできます。スポーツをする、見ることで、「いじめは絶対にしてはいけない」「人権」についても学び、考えましょう。



PTA 救急救命講習会

7月10日、保護者でもある勝山市消防署の方を講師に迎えて、心肺蘇生法を中心に熱中症、けがについても触れていただきました。38分+質問7分という短時間でしたが、頭の中にしっかりと残る講習会になりました。大人はもちろんのこと、子どもたちも、自分たちができること、すべきことを学ぶことができました。

生活作文発表会

7月10日、2年ぶりに開催できた原始運動会のことについて発表した人が多かったです。学年に応じた取り組みや気持ちがよく伝わってきました。その学年での原始運動会は、1回しかないということを感じました。1か月遅れでも開催できて本当によかったと思いました。勇気を出して感想を発表した人にも感謝します。

8月の行事予定

- 12(木)~16(月) 学校閉庁
- 20(金) 全校登校日
- 30(月) 2学期始業式
- 31(火) 給食開始 清掃オリエンテーション

9月の行事予定

- 1(水) 読み聞かせ
夏休み作品展(~3日)
- 8(水) 市小学校連合体育大会(6年)
*予備日:9日・10日
- 10(金) 開校記念日
- 15(水) 読み聞かせ
- 16(木) 市小中学校理科作品展(~17日)
- 28(火) 歯科検診(1・4年)

夏休みも「早寝・早起き・朝ごはん」で、生活リズムを崩さず、充実した生活を送ってください。また、これまで同様に熱中症や新型コロナウイルス感染症対策に努めてください。新型コロナウイルス感染症の拡大を防ぐ取り組みをすることは、自分だけでなく、大事な家族や友達、地域の人の命を守ることに繋がります。そして、8月30日の2学期始業式には、健康で、挑戦(チャレンジ)によって何かをやり遂げたという気持ちをもった、笑顔の輝く38人に会えるのを楽しみにしています。



なかま委員会の取り組み

廊下を走る人をなくそうと、委員会で決めた事に取り組んでいます。

おもしろい形のジャガイモ

恐竜？何かの動物に見えませんか。

着衣水泳(5・6年)

長く浮くことに挑戦しました。ペットボトルも使いました。



市立図書館見学(1・2年)

7月14日、子どもたちは普段見ることのない地下の所蔵庫に興味を持ちました。図書館に14万冊以上の本があることを知って、とても驚いていました。2年生は、事前に考えておいた質問をしました。案内表示やパソコンを使って楽しそうに本を探し、自分の図書カードを使って本を借りました。



ジャガイモの収穫 梅雨明けが発表された7月14日、縦割り班ごとにジャガイモの収穫をしました。収穫したジャガイモは、各自が袋に詰めて持ち帰りました。

夏休みのラジオ体操

7/21(水)~8/19(木)に実施します(下荒井は8/11まで)。ただし、土日、祝日、お盆の期間(8/12~16)を除きます。雨天時は中止です。場所は、比島(バス停前の広場)、中島(松山家の前庭)、蓬生(専勝寺前駐車場)、新道(遅羽児童館前駐車場)、大袋(住吉神社)、崎崎(ふれあい会館)、下荒井(ふれあい会館)です。